
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30h – Culto de louvor e adoração 

a Deus através da Sua Palavra.  
                       Domingo 
18:45h – Mulheres em Oração 

(Igreja) – Local: Capela Ebenézer. 
 

       Quinta-feira 

19:30h – Louvor e Oração: Estudo e 

reflexão na meditação da Palavra de 

Deus. 
 

               Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 

Eventos diversos/diferenciados, pregação, 

Legionários da Cruz, comunhão, etc. 

 

CELEBRAÇÕES 

2º Domingo (Preferencialmente) 

➢ Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

➢ Dízimos/Ofertas. 

➢ Oferta missionária. 

➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

 99112-6415/99960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                73 - ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães 
 (043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 

Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 
Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       

(Presbitério Norte Novo Paraná). 
AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 

 

Aux. Elisa Helena dos Santos:.............99660-0143 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

Aniversariantes do mês: 

 

Suellen N. S. S. Custódio – 18/04......99167-1158 
Amados aniversariantes do mês recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário, e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 

 

 
O QUANTO AMO A CRISTO E A SUA IGREJA? 

Jesus Cristo morreu por sua Igreja, povo escolhido por 
Deus e não o contrário, pois certamente a Igreja não teria 
a mesma atitude para com o Salvador. Quando falamos 
de Igreja de Cristo, temos que ter em mente que a Igreja 
de Cristo é composta de todas as pessoas que são, 
foram e ainda serão alcançadas pela graça, graça que 
nos salva, converte, regenera, justifica e nos santifica em 
Cristo. Efésios 2:8, a graça nos salva e na sequência nos 
agrupa, nos une de forma a vivermos comunitariamente, 
isso se chama igreja local.  Atos 2:47, louvando a Deus e 

contando com a simpatia de todo o povo. Enquanto isso, 

acrescentava-lhes o Senhor, dia a dia, os que iam sendo 

salvos. O maior desafio da vida cristã e a convivência 
comunitária. Na igreja local temos pessoas de todas as 
classes sociais, níveis culturais, preferências distintas, 
dentre outras. A igreja é composta de pequenos núcleos 
familiares, e cada um desses grupos possuiu seus 
princípios e valores, sua formação moral, familiar, seus 
ideais, suas prioridades e muito mais. Temos também 
algumas coisas que nivelam a todos dentro da igreja, em 
primeiro lugar o pecado (1 João 1:8), em segundo a graça 
da salvação. Ninguém é salvo por mérito, por pecar mais 
ou menos do que o outro, todos somos falhos, e todos 
somos carentes da misericordiosa graça de Deus, pois 
se não fosse ela, estaríamos condenados ao inferno. Por 
isso e muito mais temos que amar, defender, dedicarmos 
tempo, esforço e empenho à igreja que Deus nos deu.  

 

 

IGREJA PRESBITERIANA DO BRASIL DE 

JAGUAPITÃ – PR. 
AV. SÃO PAULO, Nº. 665 - CENTRO. CEP:  86.610-000 - 

JAGUAPITÃ, PR.  WEB SITE: WWW.IPBJAGUAPITA.COM 
 

E-mail: lincolnduraes@yahoo.com.br 
Organizada: em 16 de junho de 1951. 

Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães  
Boletim: nº 210                                                                                             03/04/2025 

       

Chamados ao “conhecimento” através do estudo da Divina Palavra! 
 

Você já parou para refletir, ponderar, pensar, quem realmente deve se 
procupar e se dedicar com afinco, amor a estudar e conhecer o Deus das 
Escrituras Sagradas? Serão os ímpios, descrentes sem fé ou os salvos 
pela maravilhosa graça Divina? Algo que muitos não se atêem é que essa 
“preocupação” primaz deve estar dirigida  ao coração dos cristãos e não 

aos demais seres humanos sem fé. Provérbios 9:10, “O temor do Senhor é o 

princípio da sabedoria, e o conhecimento do Santo é prudência”. Pessoas não 
conversas, salvas, não cristâs não possuem em suas almas o requesito 
principal para ler e estudar a Palavra de Deus que é a fé. Sem fé a Bíblia 
Sagrada é apenas um bom livro de auto-ajuda. Através da fé temos a 
convicção plena que a Bíblia Sagrada é a Palavra de Deus aos homens. E 
assim sendo, nós cristãos temos que ter dendro de nossos corações o 
desejo de ler, de estudar e de aplicar todo o conhecimento adquirido em 
nosso cotidiano. Através do estudo da Palavra de Deus conhecemos 
quem Deus é, quem nós somos, a origem do pecado e sua ação em nós, 
através do estudo da Palavra, aprendemos sobre os designios de Deus, 
seu amor, justiça, perdão, redenção. Quando nos aprofundamos no 
estudo da Palavra vamos nos deslumbrando com a sabedoria de Deus, 
com sua graça, perdão, misericórida e compaixão. O estudo da Palavra 
revela o Deus que dentro de sua soberania tanto escolhe, como rejeita, 
que predestina, que tudo sabe, tudo vê, conhece e sonda. Que é o Deus, 
onisciente, onipresente e onipotente. Um Deus Santo, justo, que não 
aceita injustiça, que ama o pecador embora abomine o pecado praticado, 
que por amor (João 3:16), nos entregou seu Unigênito para morrer na 
cruz pelos nossos pecados. Pelo estudo da Palavra aprendemos sobre o 
celeste por vir, sobre a salvação unicamente pela graça em Jesus Cristo, 
os mesmos estudos que nos falam do céu para os salvos, nos apontam 
para o inferno, lugar de dor e tormento eterno para as almas não salvas. 
A Palavra quando  corretamente estudada “ilumina”, nos tira do caminho 
da ignorância teológica, nos faz sábios face os néscios. Sal 119:98, Os 
teus mandamentos me fazem mais sábio que os meus inimigos; porque, 
aqueles, eu os tenho sempre comigo”. Você tem buscado ser um sábio 
ou um néscio em sua caminhada cristã?  (Rev. Lincoln A. Bueno Durães). 

 
 

 

http://www.ipbjaguapita.com/
mailto:lincolnduraes@yahoo.com.br


Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação, 
etc. Amaral, D. Geni, Hilda (amigos da Eliza). 
Manuela (filha Suellen) Marilda, (mãe da 
Mara) Sr. Vilmar e D. Cacilda (saúde 
debilitada).  Ronaldo (recuperação/saúde).  

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

DIVULGUE O NOSSO SITE:  

www.ipbjaguapita.com  
INSTAGRAM - FACEBOOK 

 

27.04.2025 “Dia da amizade evangelizadora 
ou confraternização”. Com a graça de Deus, 
desejo que nesta data em especial, todos os 
últimos domingos do mês, façamos um 
esforço conjunto, para que não só visitantes 
estejam conosco neste dia, mas também os 
demais membros, familiares, e que 
possamos juntos fortalecer este momento 
de comunhão, unidade, alegria, festejo, 
congraçamento. 
 
13.04.2025 – Celebração da Ceia do 
Senhor, venha com alegria e disposição, não 
falte, participe desse momento ímpar na 
vida de um cristão.   

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos 
nós, é um grande prazer ter você aqui 
conosco. 

 

  
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, não 
conhecendo as Escrituras nem o poder de Deus”. Para não 
errar é necessário estudar. Todas as quintas-feiras nos 
reunimos em nossa igreja para estudar a Palavra e orar pelos 
pedidos que nos são feitos. O grupo é pequeno, mas fiel e 
regular. Desafiamos a todos que possam estar conosco 
nesse dia para, para nos unirmos nesse propósito com igreja. 

  

AMOR A CRISTO E AO PRÓXIMO. 

A questão ainda é a mesma: Você ama a 
Jesus? O amor é a resposta para a apatia. 
Vance Havner. 

A maior prova de nosso amor a Cristo é a 
obediência às leis de Cristo... O amor é a 
raiz; a obediência é o fruto. Matthew Henry. 

De todas as coisas que nos irão 
surpreender na manhã da ressurreição, 
esta, creio eu, é a que mais causará 
surpresa: que amamos tão pouco a Cristo 
durante nossa vida. J. C. Ryle. 

O amor cristão é a marca registrada da 
vida cristã. J. Blanchard. 

O amor é a mais difícil lição do 
cristianismo; por isso, devemos ter o maior 
cuidado em aprendê-la. William Penn. 

O amor é a mais soberana de todas as 
virtudes cristãs. A. W. Pink. 

Ninguém saberá o que você quer dizer 
quando fala que Deus é amor se você não 
agir segundo o que fala. Lawrence Pearsall 
Jacks. 

                                                          

                                                     Nosso legado - (Zuleika Schiavinato). 
“Todas as pessoas daquela geração também morreram e os seus filhos esqueceram o 

Senhor e as coisas que ele havia feito pelo povo de Israel” (Jz 2.10). 
Somos finitos. Morreremos e não sabemos quando. A finitude da vida tem grandes 
implicações na permanência dela. O tempo de vida terrena precisa ser usado para 
investir em tesouros na eternidade. Os esforços empenhados em coisas que não nos 
acompanharão são de menor valor. Qual é o fruto da nossa vida até hoje? O que 
entregaremos ao Senhor se for hoje o dia de nos apresentarmos diante dele? (2Co 5.10) 
Como temos vivido a mordomia do que Deus colocou nas nossas mãos? O que fizemos 
com nossos dons? Sim, você também tem um ou mais dons. Todos recebemos (1Co 12). 
Qual influência deixamos às futuras gerações? Qual é o nosso legado e como ele as 
impactará? Não é necessário pensarmos em grandes escalas. Talvez nossa influência 
não vá muito além da nossa casa, nossa família e nossos amigos. Isso já é um grande 
campo de atuação! Onde Deus nos colocar e com quem caminharmos na vida, aí é o 
campo missionário. Nosso testemunho pode mudar histórias de vida! O legado mais 
precioso que podemos deixar à nossa descendência é fazer com que ela conheça ao 
Senhor. Os netos ou bisnetos do povo de Deus que viu o mar se abrir, comeu pão que 
caía dos céus, bebeu água que brotava da rocha e viveu tantos outros grandes milagres, 
já não se lembravam do que Deus tinha feito. Não ouviram o testemunho de seus pais, 
não lhes foi ensinado sobre a grandeza divina e eles se afastaram do Senhor. Que grande 
honra e responsabilidade temos e quão abençoados somos, quando testemunhamos 
sobre Deus aos nossos amados. Estaremos entregando a eles o Tesouro de maior valor. 
Então, nossa vida terá cumprido o propósito para o qual existimos. Deus nos capacite e 
nos use como seus instrumentos na História! Que os nossos descendentes aprendam a 
colocar a confiança no Deus Todo Poderoso e vivam para engrandecê-Lo! (Maria 

Zuleika Schiavinato, esposa, mãe, avó e autora, é membro da IP de Pinheiros, em 

São Paulo, SP, e colaboradora do Brasil Presbiteriano - Ano 66 nº 844 - março de 

2025). 

                                 ----------------------------------------------------------- 

Devocional Salmo 64 “Alegria centrada em Deus” - Não sejamos ingênuos; os ímpios 
odeiam os justos e tramam planos bem elaborados para destruí-los. Por outro lado, 
os justos não devem viver com medo. Deus é seu aliado e está pronto para entrar 
em campo para defendê-los (9.4; 35.23; 140.12). Os ímpios podem apontar seus 
arcos para as pessoas íntegras, mas Deus também tem seus arcos. Eles têm 
mentiras, difamações e falsas acusações, mas os piedosos têm uma Testemunha da 
Verdade. De fato, o Senhor usa os próprios planos dos ímpios para destruí-los. Se 
você dúvida disso, considere o ataque de Satanás contra Cristo, pois, por meio de 
sua crucificação, Jesus venceu o diabo (Cl 2.15; Hb 2.14). A vitória de Cristo pertence 
a todos aqueles que creem nele, e tudo o que os pecadores dizem e fazem contra 
eles, por fim, causará dano somente aos próprios pecadores. Como isso muda nosso 
modo de ver as palavras duras e a violência que a igreja deve suportar neste 
mundo? (Extraído - Brasil Presbiteriano - Ano 66 nº 844 - março de 2025). 

http://www.ipbjaguapita.com/


 


